



Vacances choeur d'ados

publié le 09/02/2021

Bonjour à tous,

Je vous ai fait la promotion en classe de ce projet initié par Mathias Charton, le responsable de l'éducation musicale sur l'académie de Poitiers.

Pour rappel, c'est la création d'un choeur d'ados de 11 à 17 ans lors d'une semaine de vacances à Pons (17) en avril. Puis des concerts en juin et enfin une petite tournée en Charente-Maritime fin juillet début août.

Voici le lien pour ceux qui souhaiteraient éventuellement tenter de participer.

http://ww2.ac-poitiers.fr/ed_music/...

Je rappelle qu'il n'y a précisément que 42 places sur l'ensemble de l'académie de Poitiers, alors il faut vraiment s'engager sérieusement.

C'est entièrement gratuit et je pense que ça va être vraiment une belle expérience.

On en reparle ensemble si vous le souhaitez.

R. LELIEVRE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.